

Diputados federales de Morena replican pronunciamiento contra autoridades electorales

En la Cámara de Diputados, integrantes de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) suscribieron y replicaron el pronunciamiento emitido por ese partido político denominado "Por la defensa de las libertades y la democracia".

El texto fue firmado por el coordinador Ignacio Mier; el presidente de la Mesa Directiva del recinto, Sergio Gutiérrez; las diputadas Aleida Alavez y Andrea Chávez; así como los diputados Hamlet García y Mario Rafael Llergo.

Aunado al desplegado, el diputado Gutiérrez Luna publicó un video en redes sociales, donde afirma que las determinaciones de la autoridad electoral sobre los actos masivos organizados por su partido, hacen obligatoria y urgente la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo Federal.

Sentencia previa

Como lo expresó el día anterior, el presidente de la Cámara afirmó que las restricciones de los organismos electorales a los actos masivos organizados por el partido Morena, son sentencias previas respecto a acciones que no se han llevado a cabo.

"Les recomiendo ver la película Minority Report con Tom Cruise, en donde unos videntes adivinan el futuro para "prevenir" un delito. Así están Lorenzo y Ciro usando al INE para sancionar conductas que aún ni siquiera existen. Absurdo. Vean de qué les hablo", escribió en su cuenta en la red social Twitter, @Sergeluna S.

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/22/diputados-federales-de-morena-replican-pronunciamiento-contra-autoridades-electorales-559832.html